

Javier Ybáñez, nombrado ‘senior partner’ de Garrigues tras vencer el mandato de Ricardo Gómez-Barreda

Javier Ybáñez ha sido nombrado *senior partner* de Garrigues por la Junta de Socios tras el vencimiento del mandato de Ricardo Gómez-Barreda y su decisión de no presentarse a su renovación.

En esta nueva etapa que abre, Ricardo Gómez-Barreda continuará vinculado con el despacho, prestando sus servicios de abogado en el área de derecho tributario y encargándose del desarrollo de nuevos proyectos estratégicos. Socio del despacho desde 1993, su vida profesional ha estado siempre vinculada a la firma. Es un prestigioso abogado con amplio reconocimiento en todos los directorios de referencia. En el despacho ha ocupado, además, diferentes puestos de responsabilidad: socio responsable del Departamento Fiscal, *co-managing partner* entre los años 2011 y 2013, y *senior partner* desde esta última fecha.

“Es un honor trabajar al lado de Ricardo”, afirma Fernando Vives, presidente ejecutivo de Garrigues. “Su dedicación al despacho, su categoría profesional y su calidad personal le han granjeado el respet

...